
 

Intervista video a Ermanna Montanari 
Marco Belpoliti
3 Febbraio 2011

Abbiamo incontrato Ermanna Montanari, attrice romagnola e fondatrice del Teatro delle Albe, all'Elfo
Puccini di Milano, in occasione della messa in scena de L'Avaro di Molière (Teatro delle Albe, regia di
Marco Martinelli) per parlare del suo rapporto col dialetto, del suo approccio con il teatro e con quello
dialettale in particolare, delle sue due Romagne.

 

Mi sono ridotta a credere

Una lingua di ferro

Campiano

Due Romagne

 

Se continuiamo a tenere vivo questo spazio è grazie a te. Anche un solo euro per noi significa molto.
Torna presto a leggerci e SOSTIENI DOPPIOZERO
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